

Carlos Ilabaca

carlos.ilabaca@diariollanquihue.cl

En su primera aparición pública tras ser notificado de su destitución por notable abandono de deberes, a raíz del fallo del Tribunal Electoral Regional (TER) de Los Lagos, el ex alcalde Gervoy Paredes se reunió el sábado con más de un centenar de dirigentes vecinales de Puerto Montt, a quienes agradeció por su apoyo durante sus tres periodos alcaldicios; y a su vez, recibió la gratitud de los presentes por distintos logros registrados durante su gestión.

Fue un evento con ambiente de despedida, pero donde el ex jefe comunal dejó en claro que se trataría de un "hasta pronto", pues no cerró la puerta a una eventual postulación a un cargo de elección popular, para lo cual enfatizó que espera dar vuelta en el Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel) el veredicto del TER que no dudó en calificar de "injusto".

El salón Isla Tenglo del Hotel Vicente Costanera fue el escenario preparado inicialmente para recibir por lo menos a una treintena de dirigentes invitados especialmente para la ocasión, pero que se hizo pequeño para acoger a más de un centenar de personas que quisieron decir presente.

El encuentro se inició sin mayor protocolo con las palabras del ex alcalde, vestido de riguroso azul y chaqueta gris. En la oportunidad, Gervoy Paredes se refirió a diversos avances registrados durante su administración alcaldicia, como haber acercado la cultura a las poblaciones y el trabajo en terreno del municipio, entre otros aspectos.

#### DESTACAN SUS LOGROS

Según recordó Jorge Muñoz, presidente de la Junta de Vecinos de Población Lintz, un tema que destacó fueron aquellos aportes que entregó el municipio y que podrían no seguir vigentes en una nueva administración. "Dijo que ya en marzo del otro año ya no van a dar los útiles escolares para los niños,

# En evento con ambiente de despedida, ex alcalde agradeció a dirigentes

**PUERTO MONTT.** El salón Isla Tenglo del Hotel Vicente Costanera no dio abasto para más de un centenar de vecinos que llegaron a reunirse con Gervoy Paredes. Algunos, entre lágrimas, valoraron su gestión.

**1** hora y media duró el encuentro del ex alcalde con dirigentes vecinales de la comuna, a quienes agradeció.

que a lo mejor los adultos mayores y la gente de casas de acogida ya no van a tener los mismos beneficios que tenían cuando estaba él y eso enluta casi a todos, porque usted sabe que en marzo, con lo que él hacía de entregar útiles escolares a los niños, ¡cuántos papás eran felices!, porque es necesario. Usted sabe que con la cesantía, hay gente que no tiene ni para comprar algunos útiles", comentó.

Bernardita Cayún, dirigente vecinal de la población Llanos de Tenglo, contó que el ex alcalde destacó también el apoyo al folclor y el deporte. "Había una organización que agradeció el que siempre estuvo presente con las ayudas que necesitaron, en las multicanchas que se hicieron, como la multicancha La Bombonera que se hizo durante su gestión. Más bien el apoyo que siempre dio a las organizaciones sociales", dijo.

Por su parte, Juan García, dirigente de la pesca artesanal de Caleta Anahuac, valoró las becas escolares para hijos de pescadores. "Hay muchos niños que estudiaron en la educación superior gracias a las becas que se dieron y que les servía para su locomoción, para sus costos



EN POCO MÁS DE 15 MINUTOS, GERVOY PAREDES REPASÓ LOS LOGROS DE SUS TRES PERÍODOS ALCALDICIOS.

también, así es que eso se agradece y ojalá que no se quite con una nueva administración".

Las palabras de Gervoy Paredes fueron concretas y su discurso no se extendió más allá de 15 a 20 minutos. Luego, fue el turno de los dirigentes sociales, quienes hicieron fila para dar testimonio de reconocimiento a la gestión que lideró.

"Igual uno se quebró -dijo Jorge Muñoz-, porque mal que mal habían algunos dirigentes llorando (...) Yo no me lo iba a perder por ningún motivo, yo estoy operado de la pierna pero fui igual".

Hardy Velásquez, también dirigente vecinal de población Lintz, detalló que "nos dio la oportunidad de tener luces LED, además de hacer un muro de contención que estábamos peleando por años para calle Las Gaviotas. Hicimos el proyecto para obtener cámaras de vigilancia y un semáforo que se va a instalar en calle Regimiento con Carmela, además de poder mejorar la iluminación nocturna en el sector del consultorio".

"Trabajamos más tres años con el alcalde como dirigentes sociales y siempre obtuvimos las cosas que necesitábamos.

Nosotros llegamos a una población donde no había nada, no había lomos de toro, no había buena iluminación; y se nos cambió a luces LED, se nos van a instalar cámaras", recalzó Bernardita Cayún.

Esteban Grandón, dirigente vecinal de 22 de Mayo, contó que no pudo estar presente en el acto porque precisamente se estaban terminando de instalar las luminarias en su sector. "Como dirigentes no podemos abandonar nuestras poblaciones, es nuestra responsabilidad como dirigentes y eso yo se lo debo a don Gervoy, porque él nos enseñó a ser así", afirmó.

#### OLOR A DESPEDIDA

Los presentes consultados reafirman que no fue un evento político, pese a que sí asistieron algunos funcionarios municipales y militantes del Partido Socialista. Por el contrario, fue eminentemente un encuentro con dirigentes vecinales y que tuvo características de una despedida. "Fue un acto más que nada para poder despedirse, hacer un recuento del tiempo que tuvo de mandato. El ambiente fue de despedida", reconoció Noemí Allendes, dirigente de Puerta

Sur. Así lo reafirmó Bernardita Cayún: "Tuvo como esa característica, que él se estaba despidiendo, esperando volver en algún momento -dijo- al tema político. Lo mencionó así".

Al término del encuentro, que duró cerca de una hora y media, Gervoy Paredes ofreció una entrevista al medio 33 Segundos. En ella relató el trasfondo de la actividad. "Esto nació de la idea de varias personas. Yo lo pensé en reunirme en algún momento, pero quería hacerlo más adelante. Pero habían muchos saludos, de mucha gente que no estaba conforme con lo que ocurriría, que yo creo que fue una medida injusta", dijo.

El ex alcalde ahondó que los puntos que fueron parte de su destitución por el TER: "Los estábamos corrigiendo hace tiempo y le habíamos explicado a los concejales porque lo que está ocurriendo hoy día es un tema administrativo". "Yo quiero dejar claro que este alcalde jamás ha metido las manos por una plata en ninguna parte, al contrario, hemos andado consiguiendo recursos. Así que por lo tanto, en ese sentido, me siento tranquilo, con la conciencia tranquila", apuntó. CS

#### "Quieren impedir que llegue al Parlamento"

● En la entrevista online con "33 Segundos", Gervoy Paredes acusó que la medida de destitución adoptada por el TER, que además lo inhabilita por 5 años para ejercer cargos públicos, tiene un componente político. "Es sacarme de la carrera política. Porque ellos creen que yo podría ir a diputado, podría ir a senador, podría volver a ser alcalde; o sea, dentro de su cabeza políticamente egoísta y mezquina, ellos creen que yo voy a ir a todos los cargos habidos y por haber, y es probable que eso pueda ser, pero eso es tratar de impedir sin códigos, echando por abajo sin ningún código, tratar de impedir que yo llegue a una elección al Parlamento. Para mí, eso tiene un componente político".